

Sommerseminar vom 27.-29.07.2018 Bildungsstätte Heilsbach, Schönau/Pfalz

Bei hochsommerlichen Temperaturen trafen am Freitag im Laufe des Nachmittags die Teilnehmer/Innen in der Bildungs- und Freizeitstätte Heilsbach ein.

Nach dem gemeinsamen Abendessen traf man sich im Gruppenraum zur Vorstellungsrunde und zur Bekanntgabe der kreativen Aufgabe dieses Wochenendes: Klammerkleidchen und/oder Ordnungshänger werden gefertigt.

Die Frage nach den Nähmaschinen blieb unbeantwortet.

Am Samstag wurde das Rätsel gelöst: Nadel und Faden brauchen wir nicht – es wird geklebt! Alsdann hieß es: Stoff auswählen, Schablonen verteilen – und los geht's.

Es wurde fleißig zugeschnitten, geklebt, verziert – und es entstanden die schönsten Kreationen.

Am Sonntag wurde noch einmal Hand angelegt, alles fertiggestellt und fotografiert.

In der Freizeit fanden viele Gespräche in kleinen und größeren Gruppen statt, Spaziergänge in der ausgedehnten Anlage der Bildungsstätte wurden gemacht, ebenso wurde das Freibad und die Kneippanlage genutzt.

Fazit der Schlussrunde: Alle Teilnehmer/Innen machen sich entspannt und zufrieden auf den Heimweg und wollen im nächsten Jahr wieder dabei sein.

Marianne Langlotz